

Antrag Planungskommission: Genehmigung Verkehrsverbesserungsmassnahmen, 1. Lesung

Das Verkehrsberuhigungskonzept wurde vor 3 Jahren injiziert, der Gemeinderat hat noch in der alten Zusammensetzung beschlossen, dass das Projekt Tempo 30 mit blauer Zone flächendeckend weiterzuverfolgen ist. Am Orientierungsabend vom 8.9.2008 wurde es der Bevölkerung vorgestellt; die grosse Mehrheit hat sich zustimmend dazu geäussert. Das vorliegende Konzept wurde vom Amt für Verkehrsmassnahmen vorgeprüft. Der Gemeinderat hat am heutigen Abend darüber zu beraten, ob das Konzept noch angepasst werden muss, ob es überhaupt weiterverfolgt werden soll, oder ob es wie vorliegend dem kant. Amt für Verkehrsmassnahmen zur Genehmigung eingereicht und danach öffentlich aufgelegt werden kann.

Aus der Bevölkerung kamen verschiedene Forderungen, auch in Form von Unterschriftensammlungen für Verkehrsverbesserungsmassnahmen. Diskutiert wurde auch darüber, ob solche Massnahmen nur quartierweise oder flächendeckend eingeführt werden sollten. Aufgrund der Meinung von Fachleuten und der Planungskommission wird mit flächendeckenden Massnahmen die Verkehrssicherheit erhöht. Der Gemeinderat beschliesst, dass über das Gesamtkonzept Tempo-30 und blaue Zonen diskutiert wird.

Die Massnahmen in den verschiedenen Quartieren werden im Gemeinderat intensiv diskutiert. Die Pläne werden vom Ingenieur entsprechend angepasst und danach im Gemeinderat in einer 2. Lesung abschliessend behandelt.

1. August- und Jungbürgerfeier:

Die Kultur- und Sportkommission zusammen mit der Jugendkommission haben mit den JungbürgerInnen das Programm für die diesjährige 1. August- und Jungbürgerfeier ausgearbeitet.

Die Feier wird um 11.00 Uhr mit einem Brunch-Bufferet und musikalischer Unterhaltung. Danach spielt die Musikgesellschaft Subingen bevor die offizielle Bundesfeier mit einer Ansprache von Th. Wechsler und der Vereidigung und Gelöbnisabnahme der Jungbürger durch den Gemeindepräsidenten stattfindet. Anschliessend wird die Nationalhymne gespielt. Nach dem Alphornduo und Spiel der Ice Green Blue Birds endet die offizielle Feier um 16.00 Uhr.